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Société / Company ICAIPLAST 

A l'attention de / To the attention of  Massimo CALORI 

Ville (PAYS) / City (COUNTRY) Vigevano (ITALIE) 

 

A / at Champs-sur-Marne, 09-11-21 

Objet : ATTESTATION PROVISOIRE DE CLASSEMENT DE REACTION AU FEU    
            PROVISIONAL CERTIFICATE OF REACTION TO FIRE CLASSIFICATION 

Les épreuves de réaction au feu sont à présent terminées. Reaction to Fire tests have been carried out. 

Numéro de devis CSTB / CSTB quotation file IT21ICAIPG-05242 

Numéro de dossier CSTB / CSTB file number 21-05242 

Référence commerciale / Trade name LIFT TN M2 

Type de produit / Type of product Textile enduit / Coated textile 

Classement obtenu / Reached Classification  M2 

 

Ce classement est délivré dans l’attente du document final de classement. 
Il n’est valable que dans les conditions mentionnées dans le devis référencé ci-dessus ainsi que 
l’annexe technique qui lui est associée / This classification is issued pending the final classification document. 

It is only valid under the conditions mentioned in the quotation referenced above as well as the technical appendix 
associated with it. 

Note : bien que les informations et les résultats des tests fournis dans cette attestation de classement ont 
été obtenus à partir d’un test effectué entièrement conformément à la norme 
NF P 92-503 
 
la présentation des résultats tels quels ne satisfait pas aux exigences de ces normes d’essais et de l’EN 
ISO 17025.  
En outre, le résultat du classement pourrait être modifié à la suite d’une analyse plus approfondie des 
données lors de la finalisation du rapport d’essai complet. Les informations fournies dans cette attestation 
sont valables pendant six mois seulement ou jusqu’à ce que le rapport d’essai complet soit publié, selon le 
plus tôt possible 
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Comment: Although the information and test results provided within this classification certificate were obtained from a 
test carried out fully in accordance with the standard 

NF P 92-503 
 
 the presentation of results in this manner does not satisfy the requirements of these test standards and EN ISO 17025. 
In addition, the classification result might change during further analysis of the data when finalizing the full test report. 
The information provided in this certificate is valid for only six months or until the full test report is published, whichever is 
earliest 

 
Technicien en charge 
du dossier / Technician 

in charge of the file 
Valentin MILLET 

Téléphone / Phone 01.64.68.83.18 

@mail valentin.millet@cstb.fr 
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